

# BERICHT

29. September 2025

## Mixed Team schließt Saison erfolgreich und kämpferisch ab



Am vergangenen Sonntag war das Mixed Team zu seinem letzten Spieltag bei den Aichelberg Indians zu Gast. In drei Spielen trat man gegen die Kornwestheim Woodpeckers, Aalen Strikers und die Gastgeber an.

Im ersten Spiel gegen die Woodpeckers hatte man der offensive Schlagkraft der Gegner wenig entgegensetzen. Die geschlagenen Home Runs und two-base-hits (Bälle, die unter dem Zaun das Spielfeld verlassen) der Gegner konnte man nicht verteidigen und stand einem sehr starken Infield der Woodpeckers gegenüber. Im letzten Inning und open Inning (ohne 5 – Run - Rule) konnte die Cavemen Defense nach drei Punkten das dritte Aus erzielen und machte den Deckel auf ein mehr oder minder gebrauchtes Spiel drauf, welches mit 24-3 verloren wurde.



Im zweiten Spiel gegen die Aalen Strikers schüttelte das Team die Niederlage ab und trat ebenfalls gegen offensiv starke Aalener an. Tiefe Bälle waren zu erwarten und so stellten die Coaches ein starkes Outfield in einer Viererkette auf (in der Rhein Neckar Liga sind 10 Defensivspieler erlaubt, was zu einem vierten Outfielder führt). Mit Fly Outs, guten Back Ups und ein schneller Wurf des Balles ins Infield konnte entweder die Bälle aus der Luft gefischt werden oder schnell wieder rein gebracht werden. Offensiv war mehr Power, als im ersten Spiel da, wodurch die Cavemen mit einem 14 – 7 ihren ersten Saisonsieg einfahren konnten.

Im letzten Spiel gegen die Indians wurde es noch einmal richtig spannend. Nach vier Innings und 60 Minuten Spielzeit stand es 13 – 13 und es ging in das Extrainning. Beide Mannschaften hatten sich zuvor wenig geschenkt und Fehler des Gegners bestraft, um Punkte aufs Board zu bringen. Gerade die Cavemen als Gäste erlaubten im vierten Inning keinen Run und erzwangen so die Verlängerung. Die Cavemen konnten mit drei Runs vorlegen, die Gastgeber konnten durch Schlagen in die Lücken gut vorrücken und

bei drei Runs und Läufer auf drei mit einem Two – Base – Hit den Siegespunkt nach Hause bringen. Die Cavemen verloren damit in einem hart umkämpften letzten Spiel mit 16 – 17.

Nun heißt es Kräfte sammeln, an Grundlagen im Winter arbeiten und Rookies in ihre Position im Team ranführen.

[Nach oben](#)